"Les Quinze ouvrent leurs portes aux pays d'Europe de l'Est" dans Le Monde (9 décembre 1994)

Légende: Le 9 décembre 1994, le quotidien français Le Monde évoque les grands dossiers européens à traiter lors du Conseil européen d'Essen des 9 et 10 décembre et notamment celui relatif à l'élargissement de l'Union européenne aux pays d'Europe centrale et orientale (PECO).

Source: Le Monde. 09.12.1994. Paris: Le Monde. "Les Quinze ouvrent leurs portes aux pays d'Europe de l'Est ", auteur: Lemaitre, Philippe.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_quinze_ouvrent_leurs_portes_aux_pays_d_europe_de_l _est_dans_le_monde_9_decembre_1994-fr-9a93793d-3609-44cb-a5c9-37a4c74114e7.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.

